

# EKSPOS

## Pusdokkes Polri Menggelar Rakernis T.A 2022 di Kota Surabaya Dibuka Secara Langsung Oleh Wakapolda Jatim

Achmad Sarjono - [JATIM.EKSPOS.CO.ID](http://JATIM.EKSPOS.CO.ID)

Mar 24, 2022 - 03:04



SURABAYA, - Pusat Kedokteran dan Kesehatan Kepolisian Negara Republik Indonesia (Pusdokkes Polri). Rabu, (23/3/2022) siang menggelar Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Tahun Anggaran 2022, yang dilaksanakan di Hotel Bumi,

Surabaya.

Kegiatan ini sendiri dibuka secara langsung oleh Wakapolda Jawa Timur Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, dalam sambutannya dijelaskan, bahwa kegiatan Rakernis Dokkes Polri tahun anggaran 2022. Bisa dimaksimalkan, sehingga nanti apa yang diagendakan dalam rakernis yang ada di Surabaya minimal bisa dijadikan pijakan kedepannya minimal dalam sejarah Surabaya ditempati rakernis dalam mengambil kebijakan dalam kesehatan.

"Kami sampaikan selamat datang di Jawa Timur kepada seluruh peserta dan undangan, sungguh suatu kehormatan dan tentunya akan menjadi catatan sejarah karena menjadi tuan rumah pelaksanaan rakernis dokkes Polri TA 2022," kata Wakapolda Jatim, Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, dalam sambutannya.

Kegiatan rakernis dokkes Polri kali ini mengambil tema "Dokkes Polri siap mendukung Polri yang presisi dalam pemulihan ekonomi dan reformasi struktural serta mengamankan agenda pemerintah guna mensukseskan pembangunan nasional menuju Indonesia maju".

Kalau kita bilang pemulihan ekonomi pasti ini dampak dari pandemi Covid-19, hampir semua kegiatan kepolisian didalam pemulihan nasional menjadi penekanan pimpinan kita bapak Kapolri. Tentunya bijak ketika rakernis yang dilaksanakan kesehatan hari ini berbicara soal pemulihan ekonomi, karena sudah 2 tahun ini masyarakat hidup dalam pandemi Covid-19, tentunya ini berdampak di desa maupun di kota.

"Bidang kedokteran dan kesehatan saat ini telah menjadi salah satu ujung tombak Polri didalam menjamin kesehatan personil Polri, ASN dan keluarga Polri. Salah satunya peran nyata didalam penanganan Covid-19, sehingga saat ini dimulai dari 3-T (testing, tracing dan treatment) penanganan isolasi menjamin ketersediaan BOR, obat-obatan, vaksinasi, sosialisasi disiplin prokes," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Rumah Sakit Bhayangkara Tingkat I Raden Said Sukanto PUSDOKKES Polri, Brigjen. Pol. dr. Asep Hendradiana, menjelaskan, PUSDOKKES Polri hari ini melaksanakan kegiatan rakernis yang telah dibuka oleh Bapak Kapolri pada tanggal 22 Maret 2022 di Mabes Polri.

"Jadi tindak lanjut kegiatan tersebut dilaksanakan di Surabaya Biddokkes Polda Jatim, kegiatan rakernis ini sebagai implementasi dari tindak lanjut perintah bapak Kapolri. Diantaranya untuk dokkes Polri bisa lebih memberikan pelayanan terbaik terutama di era pandemi Covid-19," kata Brigjen. Pol. dr. Asep Hendradiana.

Dari kegiatan ini dihadiri oleh 34 Biddokkes seluruh Indonesia dan 54 RS Bhayangkara. Dan ini pun akan dilaksanakan melalui kegiatan offline maupun online dan juga diikuti 500 FKTP Polri. Semoga pelaksanaan hari ini sampai dengan tanggal 25 Maret 2022 berjalan dengan baik.

"Dokkes Polri akan makin solid membangun sinergitas dengan lebih baik, sehingga kita mampu melaksanakan dan mengimplementasikan apa yang diperintahkan oleh bapak Kapolri mewujudkan dokkes Polri yang lebih baik dan presisi," ucapnya.

Di Covid-19 dokkes polri sebagai garda terdepan, dari polri jelas akan melaksanakan terutama unggulan unggulan terkait kegiatan vaksinasi. Yang selama ini memang merupakan target yang diperintah bapak kapolri.

"Jadi penanggulangan Covid-19 dan pemanfaatan teknologi 4.0 teknologi digital, dimana nanti RS bhayangkara di seluruh Indonesia di pandemi Covid-19 bisa memberikan pelayanan terbaik diharapkan bisa menyentuh langsung bagi keluarga polri dan masyarakat," pungkasnya. (\*)